

ERSTES DACIA ELEKTROAUTO MARKIERT AUFBRUCH DER MARKE IN EINE NEUE ÄRA: DACIA SPRING STARTET AB CHF 18'990.-

- **16 Jahre nach ihrem Markteintritt in Westeuropa startet Dacia mit dem ersten rein elektrischen Dacia Spring in eine neue Ära. Markteinführung in der Schweiz ist im Herbst 2021.**
- **Der elektrische City-SUV wird in der Einstiegsversion „Comfort“ bereits ab CHF 18'990.- erhältlich sein und ist somit das erschwinglichste Elektroauto auf dem Schweizer Markt.**
- **Die ebenfalls angebotene Ausstattungsvariante „Comfort Plus“ wird ab CHF 20'490.- erhältlich sein.**
- **Vorbestellen können alle Interessierten ab dem 22. April auf www.dacia.ch .**

Urdorf, 22. April 2021 - Der Dacia Spring ist ein rein elektrischer City-SUV mit viel Platz, vier Sitzen, einem zuverlässigen Elektromotor und einer alltagstauglichen Reichweite von bis zu 230 Kilometern im realitätsnahen WLTP-Mix, und bis zu 305 Kilometer in der Stadt (WLTP City).

Ab dem 22. April können alle Interessierten das Auto online auf www.dacia.ch direkt vorbestellen.

In der Basisversion „Comfort“ ist der Spring ab CHF 18'990.- erhältlich. Darin inbegriffen sind unter anderem eine manuelle Klimaanlage, ein Bluetooth-Radio sowie ein Typ-2 Mode 3-Ladekabel. Die Basisfarbe ist Weiss. Metallic-Lackierungen können gegen Aufpreis gewählt werden. Erste Lieferungen erfolgen Anfang 2022.

Der bereits ab Herbst 2021 für CHF 20'490.- erhältliche Dacia Spring „Comfort Plus“ bietet unter anderem ein 7-Zoll-Navi mit Touchscreen und Smartphone-Anbindung, eine Einparkhilfe mit Rückfahrkamera und eine Metallic-Lackierung. Hinzu kommen orangefarbene Design-Akzente, innen und aussen. Gegen Aufpreis ist eine DC-Schnelllade-Option mit 30 kW Ladeleistung erhältlich.

Erschwingliche Elektromobilität im attraktiven Look

Der neue Dacia Spring vereint den rein elektrischen Antrieb mit einem schickem Design und zuverlässiger Technik zu einem unschlagbaren Preis-Leistungs-Verhältnis. Der Elektromotor mit 33 kW Leistung, die Batteriekapazität von 27,4 kWh und die breite Auswahl an Lademöglichkeiten (an der 230 Volt-Haushaltsteckdose, über das inkludierte Ladekabel Typ 2 Mode 3 - an der 3,7 kW Wallbox oder via Ladekabel an der 30 kW-Gleichstrom-Steckdose) ermöglichen mit dem Fünftürer alltagsgerechte Reichweiten im Stadtverkehr und im urbanen Umfeld.

Der Dacia Spring vereint das gesammelte Know-how der Renault Gruppe mit den bewährten Stärken der Marke Dacia. Mit grosszügigem Raumangebot bei kompakten Abmessungen, praxisorientierter Ausstattung sowie eigenständiger SUV-Optik und zuverlässiger Technik macht Dacia auch die Elektromobilität für Alle zugänglich.

* * *

ÜBER DACIA

Dacia ist eine Marke der Renault Gruppe, die in 44 Ländern in Europa und im Mittelmeerraum vertreten ist. Die 1968 in Rumänien geborene Marke wurde von der Renault Gruppe übernommen und 2004 mit dem Logan neu positioniert. Dacia bietet Autos mit dem besten Preis-Leistungs-Verhältnis auf dem Markt. Dank ihrer ikonischen Modelle – Logan, Sandero und Duster – erfreut sich die Marke eines grossen kommerziellen Erfolgs. Seit ihrer Eingliederung in die Renault Gruppe hat Dacia mehr als 7 Millionen Fahrzeuge verkauft.

Die Marke Dacia ist seit 2005 in der Schweiz vertreten und wird durch die Renault Suisse SA importiert und vermarktet. Im Jahr 2020 wurden 6'628 neue Personenwagen und leichte Nutzfahrzeuge der Marke Dacia in der Schweiz immatrikuliert. Sandero und Duster sind die Bestseller der Marke. 2021 wird das erste Elektroauto der Marke, der Dacia Spring, auf den Markt kommen. Das Händlernetz wird kontinuierlich ausgebaut und zählt mittlerweile 94 Partner, die Autos und Dienstleistungen an 118 Standorten anbieten.

* * *

ANSPRECHPARTNERIN:

Karin Kirchner

Direktorin Kommunikation

karin.kirchner@renault.com – 044 777 02 48

Maryse Lüchtenborg

Kommunikationsattachée

maryse.luechtenborg@renault.com – 044 777 02 26